



FOIRE AUX QUESTIONS :

« Enfin Pâques ! Comment vivre la fête quand on n'a pas de grâce mystique particulière ? »

Le mieux est de vivre cette fête dans l'esprit des vertus théologiques. Pour nous aider, voici un texte magnifique à méditer :

« Le Seigneur donne à l'esprit humain de quoi le connaître non comme cause connue par ses effets, mais directement, tel qu'il est lui-même, dans son essence. Nous n'avons pas besoin de dire quelque chose à Dieu : nous sommes unis à lui par LES VERTUS THEOLOGALES, tel qu'il est en lui-même, dans son essence, en prise directe. Nous pouvons posséder l'étreinte divine !

Les vertus théologiques nous font franchir la distance infinie qui sépare la créature de son Créateur. Ces vertus théologiques restent liées à notre capacité humaine. Ainsi la Foi a son siège dans l'intelligence qui n'est cependant pas proportionnée à la Foi et reste dans sa capacité humaine.

Dieu n'enveloppe pas seulement le monde pour y imprimer une image de lui, mais il plonge dans l'âme. L'initiative vient de Dieu. Il plonge dans l'âme comme dans un miroir et l'âme va refléter Dieu : c'est la VIE THEOLOGALE, la vie surnaturelle. La présence d'amour, cette action divine qui vient toucher l'âme, ce sont les vertus théologiques.

La FOI informée par la CHARITE et soulevée par l'ESPERANCE va à la rencontre de Dieu et Dieu va s'imprimer dans l'âme par les trois vertus théologiques qui sont les trois étoiles du ciel de l'âme.

Les vertus théologiques touchent Dieu : la Foi, informée par la Charité, touche l'essence divine sans intermédiaire au point que nous n'avons pas moins, lorsque nous sommes en état de grâce et que nous faisons un acte de Foi, que le plus grand Ange dans le Ciel. La vie théologique est le fruit de la grâce sanctifiante, la grâce déposée au baptême, qui fait de nous des Temples de la Sainte Trinité, des possesseurs de Dieu. »

Dom Gérard

fondateur de l'Abbaye Sainte-Madeleine du Barroux